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Résumé

Encore de nos jours, la plupart des entreprises existantes ne gardent pas trace de l’histo-
rique des différents clients et des produits qu’ils leur sont arrivés de commander. Ce manque
de données entraîne une perte de temps, mais aussi en bénéőces pour l’entreprise. En fait,
les commandes sont gérées par des parties externes à l’entreprise, que cela soit d’autres en-
treprises ou simplement des individus. À défaut d’une plate-forme opérationnelle de gestion
de cycle complet, l’entreprise peut connaître des conŕits organisationnels importants.

On propose le présent projet de őn d’étude répondant a certains besoins émis par le
Groupe des Sociétés Hasnaoui (GSH) dans le but de concevoir et de développer des appli-
cations web basées sur des architectures et des services performants, avec comme objectif
principal l’amélioration de la qualité de gestion des commandes.

Dans le cadre de ce projet, nous proposons une plate-forme basée sur plusieurs services
web REST dans le but d’une part d’améliorer la qualité du suivi des commandes des clients
de l’une des őliales des entreprises du groupe GSH, et d’une autre part de fournir un système
d’aide à la décision pour les gestionnaires de la société en question.
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Abstract

Nowadays, most of the companies still do not keep track of the history of different custo-
mers and products ordered. That causes considerable wastes of time and even money for the
company. The orders are handled by external parties, whether other companies or simply in-
dividuals. The lack of an operational full-cycle management platform can lead to signiőcant
organizational conŕicts.

The Higher School of Computer Science of Sidi Bel Abbès (ESI-SBA) responded to
the call launched by the Hasnaoui’s Group Companies (GSH) with the aim of designing
and developing web applications based on high-performance architectures and services, with
main objective improving the quality of order management.

As part of this end-of-studies project, we were able to set up a platform based on seve-
ral REST web services in order to improve the quality of order tracking for customers of
HASNAOUI company and to help decision-makers make decisions.
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ABRÉVIATIONS ET ACRONYMES

ERP Enterprise Resource Planning
PGI Progiciel de Gestion Intégré
CERN European Organization for Nuclear Research
ANSI American National Standards Institute
NSF National Science Foundation
EDI Electronic Data Interchange
VAN Value-Added Network
B2B Business-to-Business
B2C Business-to-Consumer
GSH Groupe des Sociétés Hasnaoui
REST Representational State Transfer
URL Uniform Resource Locator
HTML Hypertext Markup Language
HTTP Hypertext Transfer Protocol
SSL Secure Sockets Layer
PCI Payment Card Industry
IA Artiőcial Intelligence
SOA Service-Oriented Architecture
MVC Model View Controller
SOAP Simple Object Access Protocol
HTTPS Hypertext Transfer Protocol Secure
URI Uniform Resource Identiőer
JSON Java Script Object Notation
XML Extensible Markup Language
CSS Cascading Style Sheets
DRF Django REST Framework
API Application Programming Interface
SGML Standard Generalized Markup Language
XSS Cross-Site Scripting
CSRF Cross-Site Request Forgery
DoS Denial of Service
JWT JSON WEB TOKENS
CRM Gestion de la Relation Client
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